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es gibt zwei versionen des stücks, eine mit, eine ohne pedal. 

 

dauer einer version: 10 minuten. 

 

unfinished I: 

 

der zusammenklang verändert sich hinsichtlich der reihenfolge 

der nacheinander ein- und aussetzenden einzelklänge und der je-

weiligen zeitordnung von auf- und abbau, auch hinsichtlich der 

oktavlage der klänge, ihrer werkzugehörigkeit und registrierung. 

drei bis vier orgelwerke sind beteiligt. der klang wird auf zwei 

(evtl. drei) manuale und pedal verteilt. der spieler bestimmt beim 

spiel auf drei (oder vier) manualen und pedal selbst die auftei-

lung. 

 

 

 

unfinished II: 

 

der zusammenklang verändert sich hinsichtlich der reihenfolge 

der nacheinander ein- und aussetzenden einzelklänge und der je-

weiligen zeitordnung von auf- und abbau, auch hinsichtlich der 

oktavlage der einzelklänge. 

ein einziges manualwerk ist beteiligt. 

 

 



there are two versions of the piece, one with, one without pedal. 

 

duration of each version: 10 minutes. 

 

unfinished I: 

 

the chord (a wide spread arpeggio) changes concerning the order 

of the tones appearing one after the other and the time structure,  

concerning the octave of each single sound, concerning the man-

uals (pedal), concerning registration. 

three up to four manuals (and pedal) may be involved. the per-

former decides which manual will be used for each arpeggio. 

 

 

 

 

 

unfinished II: 

 

the chord (a wide spread arpeggio) changes concerning the order 

of the tones appearing one after the other and the time structure, 

concerning the octave of each single sound. 

one single manual is involved. 

 

 

 



●  : die taste niederdrücken; 

○  : die taste loslassen. 

 

●  : press down the key; 

○  : release the key. 
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